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V záporu se místo neurčitého či dělivého členu nejčastěji používá pouze předložka 
de

!! Musí jít o absolutní zápor !!
J´ai des amis en France. - Je n´ai pas d´amis en 

France. 

Po slovese être ani v ostatních případech ke změně nedochází
C´est un musée - Ce n´est pas un musée.
Je connais l´ami de Pierre. - Je ne connais pas l´ami 

de Pierre.
C´est son ami. - Ce n´est pas son ami.
Je cherche ce livre. - Je ne cherche pas ce

livre.

Po záporu
Vous avez une soeur?

Non, je n‘ai pas DE soeur.

Vous avez un grand chien?  Non, j‘ai un petit chien.

Tu as le chien?

Non, je n‘ai pas LE chien.



1. Est-ce qu´il y a une voiture devant la maison?

2. Vous cherchez quelque chose?

3. On attend encore quelqu´un?

4. Est-ce qu´il y a un parking devant le magasin?

5. Vous avez souvent envie de faire une 

promenade le soir?

6. Est-ce qu´ils entendent bien?

7. Est-il médecin?

8. Est-ce que vous connaissez quelqu´un à

Paris?

9. Est-ce qu´ils ont des livres français?

10.Elle attend une lettre?

11.Vous recopiez cette leçon?

12.Il parle à quelqu´un?

13.C´est un professeur?

14.Elle est souvent malade?

15.Vous allez souvent au zoo?

16.Est-ce que vous faites des progrès en français?
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Odpovězte záporně
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